

# Ein rundum toller Tag war es

25 Aktive und ehemalige Feuerwehrkameraden/innen von der Strengelbach Feuerwehr besammelten sich letzten Samstag auf dem Mätteli. Mit dem Car der Firma Tschannen AG ging die Fahrt Richtung Frutigen zur Besichtigung des Interventionszentrum BLS für den Betrieb des Lötschberg-Basistunnels.

## Willi Zinniker berichtet:

*Unterwegs wurden noch ein Kaffeehalt eingeschaltet. Anschliessend stand eine interessante Führung mit der Berufsfeuerwehr BLS Frutigen auf dem Programm. Dabei wurde das Tunnelmodell mit Lüftungswegen, Evakuationspunkten und Rettungskonzepten durch pikettleistenden BLS-Feuerwehrangehörigen erklärt. Im Anschluss konnten wir den Lösch- und Rettungszug besichtigen und auch von Ihnen umfassend erkunden. Wir hatten das Glück, eine exclusive, spannende und hochinteressante Führung erleben zu dürfen. Nach einem längeren Mittagshalt im Kemmeriboden-Bad wo wir kulinarisch verwöhnt wurden und der legendären Kemmeriboden Meränge, war die Weiterreise angesagt. In Alberwil angekommen besuchten wir die Agro-*



*vision Burgrain. Sie versteht sich als wegweisendes Beispiel für einen zeitgemässen und zukunftsorientierten Landwirtschaftsbetrieb. Für eine Art der Landwirtschaft, bei der Mensch, Tier und Natur Hand in Hand wirken. Hier werden auf 44 Hektaren konsequent biologische Nahrungsmittel produziert. Sie werden mit Sorgfalt und viel handwerklichem Können zu ehrlichen, schmackhaften Produkten in*

*Bio-Qualität verarbeitet. Man kann frei durch den ganzen Bauernhof schweifen, beobachten, sich informieren, am Geschehen teilhaben, und vielfältige Einblicke erleben. Alle erlebten einen spannenden, interessanten, und gemütlichen Tag. Organisiert wurde die Reise durch unseren Reiseleiter Mäsi.*

Weitere Bilder finden Sie unter [www.feuerwehr-strengelbach.ch](http://www.feuerwehr-strengelbach.ch)

WILLI ZINNIKER